Cuba no reporta pacientes en estado grave ni crítico a causa de la COVID-19



Con la buena nueva noticia de que al cierre de la jornada de este miércoles Cuba no reportaba ningún paciente en estado grave o crítico, el ministro de Salud Pública, José Angel Portal Miranda, actualizó durante la reunión vespertina del grupo temporal de trabajo para la prevención y control de la COVID-19, que encabezan el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, y el Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz.

En las últimas horas –detalló- pasó a la condición de cuidados la paciente cubana de 57 años de edad, residente en el capitalino municipio de Centro Habana, que se encontraba en estado grave desde hacía varios días.

El titular de Salud Pública explicó que al darse a conocer este miércoles el diagnóstico de seis nuevos pacientes positivos al nuevo coronavirus, ascendió a 72 la cifra de personas confirmadas con la enfermedad que se mantienen ingresadas en estos momentos, lo cual significa apenas el 2,9% del total de casos.

Si bien continúa siendo La Habana el territorio en el cual se concentra fundamentalmente la cola de la epidemia en el país y donde se realiza la mayor cantidad de muestras PCR en la actualidad, estos estudios se llevan a cabo en todo el territorio nacional tras la búsqueda de posibles casos. Al cierre del martes –aseguró

Portal Miranda- con el procesamiento de tres mil 372 muestras se alcanzó una de las mayores cifras realizadas en la mayor de las Antillas desde que en el pasado mes de marzo se detectaron los primeros casos positivos.

Justamente en la capital, acotó luego, se abrió este miércoles un nuevo evento de transmisión local donde se han aplicado medidas de refuerzo, con lo cual se mantienen activos tres de los 47 que se han contabilizado en el país desde el inicio de la epidemia.

Pormenorizó que el nuevo evento también se ubica en el municipio de Centro Habana, en el consejo popular Colón, del área de salud "Luis Galván", donde ya se acumulan 10 pacientes confirmados. Dijo, además, que con un universo de 22 mil 593 habitantes la localidad abarca cuatro manzanas.

En tanto, la vicegobernadora habanera, Yanet Hernández Pérez, al realizar una actualización respecto a la situación epidemiológica de la provincia, que continúa transitando por la fase uno de la recuperación, aseguró que se cumple con los cinco indicadores sanitarios establecidos por el Ministerio de Salud Pública para permanecer en dicha fase.

Con el estudio de dos mil 239 muestras PCR en la jornada del martes, precisó, persiste la búsqueda de casos en todos los municipios de la provincia, lo cual permitirá seguir ampliando las áreas de estudio y cortar caminos a la transmisión. De igual manera, reiteró que permanecen las medidas de reforzamiento en los consejos populares más afectados.

Durante el intercambio, con sede en el Palacio de la Revolución, donde también estaba presente el vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa, rindieron cuenta además los gobernadores de Santiago de Cuba y Guantánamo. Según se supo, las dos provincias superan los 75 días sin casos positivos al nuevo coronavirus, lo cual es una muestra de la estabilidad epidemiológica y el control que sobre la enfermedad se ha logrado en ambos territorios, que desde hace varios días transitan por la segunda fase de la etapa de recuperación.